

Quentin, 23 ans, lynché par le Jeune Garde

En marge de cette venue, 5 jeunes féministes du groupe NEMESIS avaient déployé une banderole : « *Que les islamo-gauchistes sortent de nos faces !* ». Un jeune homme de 23 ans, Quentin, les accompagnait. Suite à une agression de l'une des 5 jeunes filles, jetée à terre, Quentin aurait été pris à parti par une dizaine de membres du groupuscule d'extrême gauche, Jeune Garde. Il est aujourd'hui dans un état désespéré « de mort cérébrale ». Il ne s'agissait pas d'une rixe comme certains ont voulu le faire croire, mais bien plus d'un lynchage organisé... Un proche membre de cabinet d'un député LFI aurait asséné le dernier coup « mortel ». L'enquête devra faire toute la lumière sur cette violence intolérable, car les actes de l'extrême gauche sont souvent classés sans suite. À titre d'exemple, entre les deux tours des dernières élections législatives, une quinzaine de membres de la Jeune Garde avait tabassé un jeune juif de 15 ans qui avait hélas été laissé pour mort...

La responsabilité de LFI et de Raphaël Arnault engagée

La responsabilité d'une Rima Hassan et d'un autre député LFI tel que Raphaël Arnault, président fondateur du groupe parfaitement fasciste rouge de la Jeune Garde, est bien engagée : À quand la dissolution de ce groupuscule dont la demande est à l'étude depuis juin 2025 sur le bureau du Conseil Constitutionnel ? À l'opposé, le groupe Génération Identitaire, pour une banderole avait été dissout en un temps record. Combien faudra-t-il de morts encore pour que la Jeune Garde soit dissoute et leurs responsables arrêtés ? À quand un député condamné pour violences à 4 mois avec sursis et fiché S comme Raphaël Arnault sera exclu de l'Assemblée Nationale ? À quand la responsabilité de LFI engagée et ce parti interdit pour apologie de la haine raciale et pour antisémitisme ? Il en est de même d'autres organismes « antifa » comme « Éteignons la flamme » qui se veut en lutte contre le RN.

Les groupuscules d'extrême gauche interdits ?

Si l'État ne se saisit pas de cette violence, comment tout cela finira-t-il ? Un cap vient d'être franchi et ces militants dits antifascistes ont tué... Les réactions indignées se succèdent, il faut maintenant des actes forts pour en finir avec ces terroristes rouges qui multiplient les agressions en toute impunité. Les femmes du collectif féministe NEMESIS qui se revendiquent de droite sont d'un courage inouï. Aux États-Unis, après le meurtre de Charlie Kirk le 10 septembre dernier, le président Donald Trump a déclaré terroriste tous ces groupuscules d'extrême. Pourquoi nous ne pourrions pas faire la même chose en France ? Quand ce pays va-t-il retrouvé son calme, sa sérénité, sa sécurité ? On se le demande...

Raymond Aquila

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité